

1月中旬から、「ラニーニャ現象」の影響で、記録的な大寒波となり、本校でもインフルエンザが流行し、2学級で学級閉鎖、さらに部活動中止の対策をとらせていただきました。2月に入ってもまだ流行っています。引き続き、「手洗い」と「うがい」そして「マスクの着用」の指導をしていきたいと思っております。家庭内でもインフルエンザに感染しないような予防をお願いいたします。特に、3年生は今後、公立高校の受検を控えています。体調管理に十分ご注意ください。

そんな一方で、花に目を向けると、種から育てたビオラが咲くなど、春が着実に近づいています。2月1日には新1年生の入学説明会が行われました。徳倉小、北上小、佐野小をはじめ全員で170人の新入生を予定しています。4月からの準備も確実に進んでいます。

3年生は、公立高校入試や新しい社会への準備、1, 2年生は1年間のまとめと来年度への向けての準備をしています。御家庭でも今年度の振り返りや来年度に向けての目標設定などへの御助言、御指導をお願いいたします。



種から育てたビオラ

「自尊感情」と「自己有用感」

「自尊感情」と「自己有用感」、どちらもよく耳にする言葉です。

「自尊感情」とは、自分を価値ある者だと感じる感覚、自分を好きだ、大切だと感じることで、「自己肯定感」という言葉がほぼ同じ意味合いで使われます。

一方、「自己有用感」とは、人の役に立ったとか、人から感謝された、人から認められたと感じることです。

両方ともに、生徒が成長していくうえで必要な要素ですが、では、どちらかに重きを置いたらよいのでしょうか。となると、「自己有用感」だと思います。なぜなら、「自己有用感」は、人の役に立ったとか、人から感謝された、人から認められた、というように、他人との関係を前提として生まれる、肯定的な評価だからです。それに対して、「自尊感情」は、あくまでも自分に対する自己評価が中心です。

大切なことは、他人との関係を前提としていることです。他人との関係を前提としている点が、社会性やコミュニケーション力につながると考えます。

北上中学校は、来年度「自己有用感」を高める取組をしていきます。

【リサイクルボックスについて(再度のお願い)】

体育館東側にリサイクルボックスを設置しています。新聞紙、雑誌、ダンボール、ミックス古紙、アルミ缶を回収しています。授業参観やお子様の送迎時等、いつでも構いませんので、来校した折に御協力ください。雨に濡れても構わないという業者からの話ですので、天候に関係なくお持ち込みください。定期的に業者に回収に来ていただき、収益金は、生徒の教育活動の援助や教育環境整備にあてさせていただきます。なお、新聞紙、雑誌、ミックス古紙は、できるだけ紙ひもで縛って出してください。



学生協の還元金について

三島地区学校生活協同組合より、29年度の学生協利用分量割戻金(還元金)として、25,000円還付を受けました。

この用途につきましては、全校生徒に還元するために、PTA運営委員会の了承を得て、「北上祭発表の部貸切バス代」の補助として使用させていただきました。この紙面にて、報告させていただきます。

【2月・3月の予定】

2月 9日(金) 授業参観(1,2年)	3月 1日(木) 専門委員会
※1,2年学年懇談会	5日(月) 公立高校入試事前指導
テスト前部活停止(~16日)	6日(火) 公立高校入試(~7日)
15日(木) 1,2年定期テスト(3教科)	※1,2年生弁当(6,7)
16日(金) 定期テスト(全学年5教科)	生徒会選挙
19日(月) 公立願書受付(~21日)	9日(金) 3年生を送る会
23日(金) 富士山の日	13日(火) 3年生お別れ遠足
27日(火) 公立志願変更(~28日)	15日(木) 公立高校合格発表
	20日(火) 修了式・卒業式